

çants et artisans sont poussés à des rendements considérables, par la concurrence qui existe.

Le tourisme également montre une évolution réjouissante, ces dernières années. Alors qu'en 1952 on notait encore 13.533 hôtes et 41.031 nuitées, en 1966 il y avait déjà 62.150 hôtes et 132.891 nuitées. Le contingent principal des hôtes provient d'Allemagne, de Suisse, des Etats-Unis d'Amérique, de Grande-Bretagne, de France, d'Italie et d'Autriche.

Finances

Par ordre d'importance, les ressources les plus considérables du pays sont les suivantes: les impôts, les recettes des postes, télégraphes et téléphones, ainsi que les douanes. Le budget de l'Etat pour 1968 prévoit des recettes au montant de francs 42 521 200.— et des dépenses au montant de francs 42 656 775.—. Les comptes de l'Etat sont équilibrés d'ordinaire. A fin décembre 1967, la dette publique du pays s'élevait à francs 3 000 000.—

Impôts

Depuis des dizaines d'années, l'avis erroné se maintient à l'étranger que le citoyen liechtensteinois n'a pas à payer d'impôt. Une situation aussi paradisiaque n'existe pas chez nous non plus, car l'Etat liechtensteinois, comme les autres états, vit des contributions de ses citoyens.